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B1
银行信用卡分期付款手续费大PK

昨日，记者以客户身份致电多家银行的信用卡客服热线后了解到，每家银行

对信用卡分期付款都有明确的起始金额和费率。 详见B3版

8月眼看就要翻过去了，各家上市企业的年中报纷纷出炉之际，安徽有一些上市企业的高管也出现了变

动，有的被称之为正常的人事变动，有的却生出许多蹊跷，让人不得不猜测。

记者 樊立慧

在一系列的企业年中报中，成绩

最好的当属安纳达(002136)，截至8月

23 日，有 1236 家 A 股上市公司发布

2010年中报，安纳达上半年净利润以

13772.5%的增长率登上“冠军”宝座。

与靓丽的年中报相比，有些尴尬

的是，8月16日，安纳达发布公告称，公

司副总经理陈书勤辞职。据统计，半

年来，安纳达有包括副总经理、监事、

董事、证券事务代表在内的5位高管提

出辞职，具体看来，3月16日，监事马苏

安以工作变动的原因辞去公司监事职

务；3月16日、3月17日，公司董事王光

国、江兴海也因工作变动的原因，辞去

公司董事职务；6月11日，公司证券事

务代表，证券部经理张军因个人原因

辞职。

相关资料显示，上述5位高管几乎

全部为当地名人或公司元老。监事马

苏安曾担任铜陵县县委书记、人大主

任，现任铜陵市工业投资控股有限公

司董事长；董事江兴海曾担任铜陵化

工集团有限公司副董事长、总经理；王

光国曾担任铜陵通源投资服务有限公

司董事长；副总经理陈书勤则是安纳

达钛白粉有限公司的老员工。

查阅其2009年中报，安纳达公司

去年同期净利润才9万多元，这么一

家不足10万元的公司，今年的中报竟

然成长为增长“冠军”，众多高管的离

去，大家对安纳达的业绩也产生了疑

问。

国都证券策略分析师吴煊认为，

出现多数高管离职，说明这个公司存

在着一些问题，从公司的基本面看，公

司自身没有可以支撑起业绩增长的亮

点。中报上发布的1377%增长率，并不

能说明什么，那只是一个数字游戏。

8月13日，合肥百货(000417)在公

布年中报，上半年净利润为11152.14万，

同比增了 44.66%，营业收入为 36.31

亿，同比增了20.35%，在提交这份不错

的年中“成绩单”时，合肥百货公布了

另外一条消息，因工作变动原因，赵文

武先生请求辞去其担任的公司副董事

长、总经理职务。

资料显示，现年42岁的赵文武历

任公司董事会秘书兼证券发展部部

长、董事、总经理助理、董事会秘书、副

总经理、总经理等职务。

记者从相关人士处了解到，赵文

武可能调至合肥市另外一家国有企

业。记者在网络看到，一家证券网站

的论坛里透露，赵文武将任职合肥市

另外一家国有企业的总经理，可能是

为了这家企业即将到来的重组。不

过，这一消息并没有得到最后的证实

和公布。

相关人士分析，合肥市国有企业

的改制工作可能又有新动向。其实，

早在去年 12月 23日，

上海召开的合肥国有

产权转让暨承接长三

角产业转移重点项目

对接会上，合肥市对国

风塑业、合肥百货、丰

乐种业、合肥三洋、合

肥城建等 5 家上市公

司进行意向性招商，国

有股权谋求退出。

8月24日，精诚铜业(002171)发布公

告表示，安徽精诚铜业股份有限公司董

事会于2010年8月23日收到公司董事、

董事会秘书王刚和财务总监陈林的辞职

报告。目前，上述两辞职申请均已生

效。 王刚因工作变动申请辞去公司董事

会秘书职务，辞职后仍在公司担任董事

职务。该公司董事会指定董事长姜纯暂

行董事会秘书职责。陈林因工作变动申

请辞去公司财务总监职务，辞职后不该

在本公司担任任何职务。

精诚铜业又称，于2010年 8月21日

收到监事、审计部负责人吕莹的辞职报

告，目前上述辞职尚未生效。

关于这三个人的辞职，原因让人猜

测，吕莹向记者透露：“辞职绝对不是跟

公司有矛盾，比如像我仍然是留在公司，

而王刚以及陈林则会调到集团担任职

务。”

相关资料显示，2007年上市的精诚

铜业实际控制人是董事长姜纯，在王刚

辞职之后，姜纯不得不亲自上阵，代理董

秘。姜纯这个名字，对于大家来说并不

陌生，2007年的胡润百富榜上，楚江投资

集团董事长姜纯以40亿元财富排名首

位，也就是当年的“安徽首富”。

业内分析，董事长代理董秘，也表明

了董秘辞职的仓促，这其中的原因，目前

尚未浮出水面。

董事长代理董秘
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